
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 1372/2024

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Evandro Almeida 
Secretário de Segurança, Trânsito e Patrimônio

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do PSD, solicita
saber se há possibilidade de que sejam implantadas placas de sinalização, limitando
a velocidade em toda extensão da rua Lucas Alves de Souza, na comunidade de
Micuim.

Justifica-se a proposição, pois os motoristas vêm desenvolvendo alta
velocidade nesta via pública, gerando inúmeros acidentes. A implantação das placas
de sinalização tem o objetivo de alertar os motoristas que trafegam por este local,
evitando assim acidentes.

Sala das Sessões, em 04 de novembro de 2024.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador


